

海外の戦争に自衛隊を参加させる「戦争立法」。安倍政権は選挙後、 法案成立の強行をねらっており、12日投票のいっせい地方選の大争 点に浮上しています。

世論は「戦争立法 | 反対



野中広務 元官房長官

(戦争で)亡くなった人に申し訳ない。 本当に戦後70年は何だったんだと。 悔しくて、悔しくて夜も寝られない。

古賀 誠 元自民幹事長

自民党の先生方、なんで黙っている んだ。ここで声を出さなければ、日 本の平和はどうなっていくのか。

世論調査では

【今国会での成立】

賛成 31.1%

反対 57.4%

「産経」3月31日付

【自衛隊の活動を『非戦闘地域』 から広げることに】

賛成 21.8%

反対 69.6%

「共同通信」3月28、29日調査

3月29日放送TBS番組「時事放談」に出演

暴走政治」

新

橋下最高顧問(大阪市長)は 「憲法改正は絶対必要。何か できることがあれば何でも する」

京都党 府議・市議候補 15 人全員が 「憲法改正」に**賛成**(「京都 | 3月27日付)



辺野石 沖縄県民、知事、地元市長が反対しているのに、 「粛々とすすめる」(菅官房長官)

京丹後 自民、公明、民主、維新が推進。「安心・安全」 と言いながら騒音被害、米軍関係者の交通事 故15件も。

京都府会議員選挙 日本共産党法定2号ピラ このピラは、選挙期間中も自由に配布できます。 2015年4月 発行:日本共産党京都府委員会 ☎075-211-5371









働く人の声で 政治を動かします

国会議員団

ブラック企業規制法案を提出

働くルールの強化を要求

安倍首相が、ブラック企業名の公表を約束。厚労省が、ブラックバイト対策 のキャンペーンを開始。

京都府議団 京都市議団 ハローワーク前でのアンケート調査にもとづき、 誘致企業の正規雇用の拡大、相談窓口の開設などを要求

府が企業誘致の雇用補助金に一定の要件。不十分ながら「正規雇用3万人拡 大計画」を打ち出す。



安倍政権がねらう「残業代ゼロ制度」に反対し、世界でも異常な長時間労働をただすルールをつくる

- **➡自治体としてブラック企業・ブラックバイトを規制します** ブラック企業規制条例の創設などをすすめる
- **→** 「働きだしても借金返し(T_T)」 学生の奨学金制度を改善します



働くルールこわし、 企業献金受け取る政党 には託せません

「残業代ゼロ制度」を

ミキ・デ 企業・団体献金、政党 助成金も受け取る

維新「身を切る改革」と言い ながらパーティー券購 入の「抜け穴」残す

京都党 地域政党にも政党助成 金を――と要求。

禁止法案

企業・団体献金/ 政党助成金受け取らないから
ハッキリがっ言えます 企業•団体献金